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CONSIGLIO DEL PERSONALE TECNICO AMMINISTRATIVO 

 

 

Il Presidente – Barbara Melloni Il Segretario verbalizzante Luisanna Salmaso 

 

 

VERBALE N. 3/2013 

Riunione del Consiglio del personale tecnico amministrativo del 26 marzo 2014 

Il giorno 26 marzo 2014, alle ore 9.30, in Padova, presso l’Aula Magna del Vallisneri, si è riunito, 

regolarmente convocato, il Consiglio del Personale Tecnico Amministrativo dell’Università degli 

Studi di Padova. 

Ordine del giorno 

 

01. Comunicazioni ............................................................................................................................................. 2 

02. Incontro con i rappresentanti nei Dipartimenti afferenti alle Scuole di Scienze, Ingegneria e Psicologia ... 2 

 

La posizione degli invitati e dei presenti è la seguente: 

 

Consigliere P A G Consigliere P A G 

Bergamin Flavia   X Pasquali Davide X   

Berto Andrea X   Paulon Cristina   X 

Bolzonella Luisel   X Rosa Maurizio X   

Brogin Tommaso X   Salmaso Luisanna X   

Caporale Giovanni X       

Carraro Anna   X Rappresentanti PTA in Senato accademico 

Cognolato Maria Cristina   X Campennì Giovanni   X 

Mancin Roberto X   Valandro Giorgio X   

Marinoni Elisabetta X   Rando Paolo   X 

Melloni Barbara X       

Moretto Tiziano Maurizio X       

Legenda: P = presente A = assente  G = assente giustificato 

 

E’ presente, ai sensi dell’art. 107 comma 1 del Regolamento generale di Ateneo, il rappresentante 

del personale tecnico amministrativo in Senato accademico,  Giorgio Valandro. 

 

Svolge la funzione di Segretario verbalizzante Luisanna Salmaso coadiuvata da Davide Pasquali.  

Le deliberazioni assunte dal Consiglio sono approvate seduta stante. 
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01. Comunicazioni  
 

Il Presidente, constatata l’esistenza del numero legale, dichiara aperta e valida la seduta alle ore   

9.45.  

Il Presidente comunica che è ancora in corso l’iter per l’approvazione del regolamento di 

funzionamento del consiglio del Personale Tecnico Amministrativo. Informa che ha sollecitato un 

appuntamento con il Direttore Generale.  

Il Presidente informa che chiederà la disponibilità alla dott.ssa Rosa Nardelli di coinvolgere i 

consiglieri Bolzonella, Carraro e Rosa in commissione per la redazione della carta dei servizi di 

Ateneo.  

Il Presidente cede la parola al consigliere Berto che si occupa di studiare i meccanismi di 

distribuzione del conto terzi nelle varie realtà dipartimentali in Ateneo. Il consigliere Berto informa 

che dalla Direzione Amministrativa di Ateneo emerge la volontà di non stabilire ad inizio anno quali 

sono i criteri di distribuzione delle quote. Il gruppo di lavoro ha inviato delle richieste ai dipartimenti, 

risulta che non tutti i dipartimenti hanno disponibilità economica. 

Alcuni consiglieri spiegano come sarebbe necessario che le quote del conto terzi vadano a 

compensare il lavoro straordinario, non nel lavoro ordinario. Altri consiglieri ritengono invece che il 

conto terzi serva ad incentivare alcune persone che si occupano di lavori specifici e settoriali, 

come è regolamentato. 

Tutti concordano sull’opacità con la quale questi fondi sono corrisposti.  

Interviene il Senatore Valandro e fa richiesta al consigliere  Berto di presentare una relazione sul 

lavoro svolto dal gruppo a riguardo del conto terzi nella prossima seduta del consiglio. 

Emerge contemporaneamente la necessità di discutere del piano triennale di sviluppo, 

interrogando direttamente il servizio dell’amministrazione del personale. 

 

02. Incontro con i rappresentanti nei Dipartimenti afferenti alle Scuole di Scienze, 
Ingegneria e Psicologia 
 

Alle ore 11.00 entrano i colleghi rappresentanti invitati, la Presidente illustra l’iter della funzione del 

Consiglio del Personale Tecnico Amministrativo e sollecita i colleghi invitati a intervenire dando 

degli imput su delle loro esigenze. 

I rappresentanti comunicano la necessità di informazioni precise sulla formazione in quanto il sito 

di Ateneo non è abbastanza trasparente e nonostante ci sia la volontà di cambiamento da parte 

del personale non esiste da parte della  Direzione interna ai dipartimenti. 

Interviene il consigliere Moretto e comunica che i corsi di informatica partiranno tra un poò di 

tempo. 

Interviene la collega rappresentante Di Pede Gabriella comunica che il dipartimento di afferenza 

ha l’organigramma è funzionale solo a loro, la direzione non illustra le mansioni di ognuno. La 

presidente consiglia di studiare la carta dei servizi. 

Il senatore Valandro invita ad acquisire l’importanza del Consiglio del Personale Tecnico 

Amministrativo e sottolinea che è importantissimo fare rete per appropriarci i ruoli. 

 

Alle ore 11.15 esce il consigliere Mancin 

Alle ore 12.10 esce il consigliere Marinoni 
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Alle ore 12.30 esce il consigliere Berto 

Alle ore 12.50 esce il consigliere Pasquali 

 

Alle ore 13.00 il Presidente dichiara chiusa la seduta. 

Della medesima è redatto il presente verbale che viene sottoposto al Consiglio PTA per 

l’approvazione nella seduta del 8 maggio 2014. 

Il Consiglio del Personale Tecnico Amministrativo il giorno 8 maggio 2014 alle ore 11.10 approva. 


